

2024-05-09

## Pepe Chedraui asiste al Dialogo con integrantes de la CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://acento21.com/politica/pepe-chedraui-asiste-al-dialogo-con-integrantes-de-la-cmic/>

El candidato Pepe Chedraui ha reafirmado su compromiso con el impulso económico de Puebla, destacando la importancia de las inversiones para el crecimiento de empresarios locales. Durante un diálogo con miembros de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Chedraui enfatizó la necesidad de que las inversiones se destinen principalmente a los empresarios capitalinos, señalando que esto generaría un mayor desarrollo económico en la región.

Chedraui subrayó la importancia de fomentar un ambiente oportuno para el crecimiento empresarial en Puebla, destacando la relevancia de apoyar a los emprendedores locales y brindarles las herramientas necesarias para alcanzar el éxito en sus proyectos. Asimismo, resaltó la necesidad de establecer alianzas estratégicas entre el sector público y privado para promover el desarrollo económico y la generación de empleo en la entidad.

Este diálogo con integrantes de la CMIC forma parte de los esfuerzos y transformación del candidato por fortalecer el tejido empresarial en Puebla y posicionarla como un destino atractivo para los ciudadanos y tener un incremento económico para todos.